



Respirez, vous êtes bien protégés !
Breathe easy, we've got you covered !
Mit Valmy, sind Sie gut geschützt !

DÉCLARATION UE DE CONFORMITE – EOR PLIABLE
EU DECLARATION OF CONFORMITY- EOR

SAS VALMY INDUSTRIES, dont le siège social et l'usine se situent Rue Benjamin Franklin, 42300 MABLY-FRANCE, déclare sous sa seule responsabilité que les EPI neufs décrits ci-après :

SAS VALMY INDUSTRIES, which has its head office and factory Rue Benjamin Franklin, 42300 Mably-France, declares under its sole responsibility that the following PPE:

- Masques de protection respiratoire classe, FFP2 format pliable gamme EOR – référence VR202F
Respiratory protective masks FFP2 folded, EOR range - part number VR202F

Sont conformes aux dispositions du règlement sur les EPI 2016/425 et à la norme nationale EN149 :2001 + A1 :2009 ;

Are in conformity with the PPE Regulation 2016/425 and with the harmonized standard EN149 :2001 + A1 :2009.

Sont identiques aux EPI ayant fait l'objet des Attestations d'Examen CE de type du Module B délivrées par APAVE SUD EUROPE Numéro 0082, CS60193 – 13322 MARSEILLE CEDEX 16 – France.

Are identical to the PPE according to CE Type Examination Certificate (TEC) of Module B issued by APAVE SUD EUROPE under Number 0082, CS60193 – 13322 MARSEILLE CEDEX 16 – France.

Référence/Part Number	Règlementation Européenne / European Regulation	Normes techniques harmonisées européennes / European harmonized Technical standards
VR202F	Règlement (UE) 2016/425 relatif aux équipements de protection individuelle <i>Regulation (EU) 2016/425 on personal protective equipment</i>	EN 149 : 2001+A1 : 2009 Attestation d'Examen CE de type (AET) Type Examination Certificate (TEC) 0082/2061/079/07/15/0196
	Règlement (UE) 2017/745 relatif aux dispositifs médicaux (RDM) <i>Regulation (EU) 2017/745 on medical devices (MDR)</i>	EN ISO 14683 : 2019 (Validée comme type IIR/ Validated as Typ IIR)

Sont soumis à la procédure d'évaluation de la conformité Module D du règlement 2016/425, sous le contrôle de l'organisme notifié APAVE SUD EUROPE Numéro 0082, CS60193 – 13322 MARSEILLE CEDEX 16 – France.

Are subject to the conformity assessment procedure based on quality assurance of the production process Module D under the surveillance of the notified body APAVE SUD EUROPE Number 0082, CS60193 – 13322 MARSEILLE CEDEX 16 – France.

Est de classe I la référence VR202F selon la règle 1 de l'annexe VIII du Règlement 2017/745 et dont la conformité est attestée sous la responsabilité du fabricant conformément à l'article 52, alinéa 7.





Respirez, vous êtes bien protégés !
Breathe easy, we've got you covered !
Mit Valmy, sind Sie gut geschützt !

Is class the reference VR202F I according to rule 1 of annex VIII of Regulation 2017/745 and whose conformity is certified under the responsibility of the manufacturer in accordance with article 52, paragraph 7.

La référence VR202F est fabriquée conformément à la documentation technique visée à l'annexe II & III du Règlement 2017/745. Répond également aux exigences de la norme harmonisée EN ISO 14683 : 2019 Type IIR.

The reference VR202F is manufactured according to technical documentation of specified in the annex II & III of Regulation 2017/745. Also meet the requirements of the harmonized standard EN ISO 14683: 2019 Type IIR

Mably, le 27/01/2022
Mably, 2022/01/27

Laurent Suissa
Directeur Général / General Manager

